



Silverio Casero (l.), Juan Antonio Marmolejo (c.) y Joaquín Arana (d.).

Ciencias Sociales contará con posgrados de Marketing y de Gestión Empresarial

● La Facultad melillense espera poder ofertar también el máster de acceso a la Abogacía de cara al siguiente curso

P.D.S. MELILLA

La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) ofertará el próximo curso (2015-16) dos nuevas titulaciones de posgrado, en concreto, la de Marketing y Comportamiento del Consumidor y la de Técnicas Cuantitativas para la Gestión Empresarial. Estas son las principales novedades de cara al próximo año académico, cuyo plazo para realizar las preinscripciones para nuevos alumnos estará abierto hasta el próximo lunes 6 de julio.

Durante la presentación de los títulos de grado y posgrado, que tuvo lugar ayer en el campus de la ciudad, el decano de la Facultad, Juan Antonio Marmolejo, aseguró que esperan cerrar también las negociaciones para ofertar de cara al próximo curso el máster de acceso a la Abogacía,

ya que está pendiente de que haya una resolución por parte de la Agencia Andaluza. A la presentación de ayer también acudieron el vicedecano de Ordenación Académica, Silverio Casero, y el de Investigación y Posgrados, Joaquín Arana.

"Damos un paso adelante para los alumnos de Melilla que ya se han graduado, tanto en Administración y Dirección de Empresas (ADE) como en Relaciones Laborales y en Gestión y Administración Públicas", sentenció Marmolejo al anunciar los nuevos cursos que se realizarán a partir del septiembre en la ciudad.

Horario de tarde

Otra de las novedades de cara al curso 2015-16 tiene como protagonista a una de las titulaciones de grado, puesto que, según explicó Marmolejo, han decidido cambiar el horario de la titula-

NOVEDADES

MARKETING Y GESTIÓN

Nuevos posgrados
El curso 2015-16 la Facultad de Ciencias Sociales ofertará posgrados de Marketing y Comportamiento del Consumidor y en Técnicas Cuantitativas para la Gestión Empresarial.

COMPAGINAR

Horario de tarde
Con el fin de que los alumnos compaginen estudios y trabajo, la Facultad pasa a impartir de tarde los cursos de grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos.

DOBLE GRADO

Ampliación de plazas
Dada la buena acogida del doble grado de ADE y Derecho para el curso 2014-15 se ofertará el primer máster de posgrado de la UGR.

dón de Relaciones Laborales y Recursos Humanos y pasar las clases por la tarde. "Consideramos que era necesario ofertar una titulación para las personas que trabajan en horario de mañana y que no podían acceder a un título universitario presencial", aseguró el decano, que añadió que han pensado en las personas que tienen "el guaránulo" de realizar unos estudios superiores.

Ampliación de plazas

Por otro lado, en cuanto a la más reciente de las titulaciones que oferta la Facultad de Ciencias Sociales, el doble grado de ADE y Derecho, Marmolejo aseguró que de cara al próximo curso ampliarán en diez el número de plazas para nuevos inscriptos, dada la "fortísima" demanda y la solicitud que ha estado esta titulación, que afronta su segundo curso en Melilla. Así pues, se ofertará un total de 60 nuevas plazas para este doble grado frente a las 50 que se abrieron el pasado año. Por otra parte, se seguirán ofertando 70 plazas para ADE y 50 serán los alumnos que puedan apuntarse a la titulación en Relaciones Labo-

Criminología está cerca, pero aún no ha llegado a Melilla

Una de las posibilidades que se ha planteado en varias ocasiones es la de ofertar estudios en Criminología en la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla. Esta posibilidad, según explicó ayer el decano del centro, Juan Antonio Marmolejo, está cada vez más cerca, aunque no se producirá en el curso 2015-16, se espera que sí que sea una realidad para el ejercicio 2016-17. Asimismo, Marmolejo aseguró que no se sabe aún si estas estudios se ofertarán de forma individual o bien se hará mediante una doble titulación. En este caso, la combinación coordinará Criminología con Derecho.

rales y Recursos Humanos.

Por otra parte, durante la presentación de ayer, Arana puso de manifiesto la intención de ofertar otros dos posgrados más en colaboración con la Fundación Empresa de la UGR que, según explicó el vicedecano, se encargarán "en fase de posible aprobación". Sin embargo, la intención de la Facultad de Ciencias Sociales es ofertar el curso siguiente.

Banca Comercial y RRHH

Además, según explicó Arana, estos títulos superiores se relacionarían en dos temáticas vinculadas con los estudios impartidos en el centro melillense, puesto que uno estaría centrado en Banca Comercial, mientras que el otro trataría sobre Recursos Humanos y Relaciones Laborales.

El objetivo de seguir intentando traer más posgrados al campus de la ciudad es "ampliar el abanico de estudios" para los universitarios, según explicó el vicedecano. Asimismo, presencian que los alumnos de la ciudad no tengan que viajar fuera de la misma para cursar sus estudios o que, al menos, tengan la posibilidad de hacerlo aquí. Además, ampliando la oferta, se busca también atraer a alumnos de fuera que encuentren en Melilla la posibilidad de seguir con su formación en el campo específico de la administración de empresas o de las relaciones laborales.



POPULAR TV
MELILLA

hacemos televisión
pensando en ti

sintonizanos en el canal 43 de la TDT

Calles Pablo Vallesca s/n. Edif. Ánfora, 2ª Planta. www.populartvmeilla.com. info@populartvmeilla.com

